



Tanzfreude in Gummistiefeln

Die „Corroborations“ sind echte Township-Jungs aus Südafrika. Auch in Heidelberg haben sie ihr Publikum schon begeistert – vor allem mit dem Gumboot-Dance, einem Tanz in Gummistiefeln. Jetzt ist Gruppe wieder da und tritt am Dienstag, 2. Oktober, um 20 Uhr in der Hebelhalle, Hebelstraße 9, auf. Witzige Choreografien, mächtige Rhythmen und tolle Songs sind das Markenzeichen von „Corroborations“. Dafür haben sie in ihrer Heimat schon viele Preise abgeräumt. Der Tap-and-Talk-Rhythmus der Minenarbeiter mit ihren Gummistiefeln diente schon vor 100 Jahren der geheimen Kommunikation unter Tage. Die „Biermösl Blosn“, der Heidelberger Chor „Imbongi“ und der Verein „Voices for Africa“ unterstützen die Tournee. Die RNZ verlost für den Auftritt 3 x 2 Karten. Für die ersten drei Anrufer, die heute um 12 Uhr unter Telefon 519-5627 durchkommen, liegen die Karten an der Abendkasse. Alle anderen können unter www.reservix.de Karten reservieren. sal/Foto: privat